



Empresas

Cambios en Grupo Familia

Grupo Familia anunció que en adelante se llamará Essity, adoptando el nombre de la compañía sueca que la adquirió en agosto del 2021. El anuncio se realizó durante el evento de inauguración de su nuevo centro de distribución, en Rionegro, Antioquia, en el cual hizo una inversión de 35 millones de dólares. Para la empresa, este hecho representa una compañía con mayor escala y fuerza honrando su historia local y visión global, que seguirá su impulso ahora bajo el nombre de su casa matriz.

Internacional

Primer trimestre negativo para EE. UU.

La economía de Estados Unidos se contrajo en el primer trimestre del 2025, luego de reportar una caída en la tasa anualizada del producto interno bruto (PIB) del 0,3 por ciento, de acuerdo con la Oficina de Análisis Económico del Departamento de Comercio. Expertos proyectaban, por el contrario, un crecimiento del 0,8 por ciento para este periodo.

Hacienda

Ecopetrol podrá contratar crédito

Ecopetrol anunció que, a través de una resolución, el Ministerio de Hacienda y Crédito Público autorizó a la compañía estatal a contratar un crédito externo hasta por 500 millones de dólares con el Banco Santander. Según la empresa, este dinero se destinaría a distintos gastos de inversión.